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Comprensorio Alpino di Caccia 
di Morbegno 

 
Verbale della riunione del Comitato di Gestione del C.A. di Morbegno del 06 

giugno 2024 (n°3) 
 

In data 06 giungo 2024 alle ore 20.30, a seguito di regolare convocazione, si sono riuniti i 
componenti del Comitato di Gestione del C.A. di Morbegno, presso la sede del Comitato in Via 
Bruno Castagna n.19 a Morbegno. 

  
 

   RAPPRESENTANTI PRESENTI ASSENTI 
Sig. Acquistapace Danilo  X 
Sig. Bertolini Ugo X  
Sig. Della Nave Ivan X  
Sig. Fancoli Gianluca X  
Sig. Gambetta Daniele X  
Sig. Marchesini Enrico X  
Sig. Mazzolini Daniele X  
Sig. Nicolini Angelo X  
Sig. Ottelli Luigi X  

Sig. Sutti Marco X  
Sig. Tonelli Franco  X giustificato 
Sig. Vedovelli Franco X  

 
 
È in oltre presente il sig. Rizzi Antonio coordinatore degli ungulati settore n.1, Molta Christian 
coordinatore degli ungulati settore n.3, Tarca Lino coordinatore degli ungulati settore n.4 e 
Codazzi Sergio in sostituzione di Codazzi Nicola per il settore n.2 Tartano Albaredo 

 
È presente il sig. Vaninetti Simone, segretario del C.A. di Morbegno 
 
Alle ore 20,30, dopo aver effettuato l’appello, il Presidente Sutti procede all’illustrazione del 
primo punto. 
 
 
 
Punto 1 
APPROVAZIONE VERBALE COMITATO N.2, DELLA RIUNIONE DEL 13 MAGGIO 2024: 
il Presidente Sutti riassume tutti i punti del precedente verbale, si passa alla votazione del 
verbale della seduta del 13 maggio 2024: Della nave e Gambetta astenuti, il resto del Comitato 
è favorevole. 

 
Punto 2 
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PRESA VISIONE, DISCUSSIONE ED EVENTUALI MODIFICHE DA RICHIEDERE DELLE 
DISPOSIZIONI SPECIFICHE PER LA CACCIA DI SELEZIONE AL CINGHIALE, ARRIVATE 
DALLA PROVINCIA DI SONDRIO: 
il dottor Carlini, espone sommariamente le disposizioni specifiche per la caccia di selezione al 
cinghiale. 
Intervengono il presidente Marco Sutti e Ugo Bertolini i quali esprimono le loro considerazioni in 
merito a quanto indicato nel regolamento. 
Marco Sutti esprime alcuni dubbi sul fatto che ogni cacciatore possa andare a caccia in ogni 
settore del C.A. 
Ugo Bertolini evidenzia i suoi dubbi riguardo i costi di gestione e mantenimento della cella 
frigorifera ed i costi per il controllo del capo abbattuto. 
Si dibatte sul fatto che il regolamento prevede che le uscite debbano essere comunicate la 
settimana prima, ed alcuni componenti del Comitato ritengono che il tempo che intercorre tra la 
comunicazione e l’uscita sia troppo elevato. 
Si chiede infine che vengano riviste le modalità di segnalazione delle giornate di uscita alla 
caccia al cinghiale. 
 
Punto 3 
VARIE ED EVENTUALI 
Sutti esprime le proprie considerazioni in merito alla possibilità di avere le tre cartoline per poter 
completare il piano di abbattimento dei settori n.3 e n.4, quali hanno il capo assegnato. 
Interviene Molta, il coordinatore degli ungulati del settore n.3 Val Masino il quale comunica che 
farà un’assemblea del suo settore. 
Il presidente Sutti chiarisce che la Provincia potrebbe essere disposta a concedere la terza 
cartolina ai settori n.3 e n.4 a patto che i capi da trofeo vengano assegnati. 
 
 
 

 
Alle ore 21.45 la riunione termina. 
 
Morbegno, 06 giugno 2024 
 
 
Il Segretario del C.A.                                                                      Il Presidente del C.A.                                                      
Vaninetti Simone                                                                                   Sutti Marco 


